

SUPERIOR HOTEL

MENSCHEN & KARRIEREN

Neuer Direktor in Stuttgart



Thomas Pferner / Foto: Arcotel

Das Arcotel Camino Stuttgart hat mit Thomas Pferner einen neuen General Manager, der nun auch zum Geschäftsführer berufen wurde. Der 39-jährige Betriebswirt verfügt über langjährige Erfahrung im Hotelmanagement und ist der Stuttgarter Hotellerie seit zehn Jahren verbunden.

Nach seiner Ausbildung zum Hotel- und Restaurantfachmann im Hotel Steigenberger Dresden schloss der gebürtige Dresdner sein Studium der Betriebswirtschaftslehre für Hotellerie und Gastronomie an der Wihoga Dortmund als staatlich geprüfter Betriebswirt ab. Als langjähriger Restaurantleiter der Richard-Wagner-Festspiele in Bayreuth verfügt Pferner über besondere F&B- und Event-Expertise. Mit dem InterCity Hotel Stuttgart leitete er von 2014 bis 2019 sein erstes Hotel, es folgten Stationen als Cluster Manager und als GM. Zuletzt war er Hoteldirektor im neu Kettle Hotel in Stuttgart-Vaihingen.

Pferner hat es sich zum Ziel gesetzt, das vom namensgebenden Jakobsweg (span.: Camino de Santiago) inspirierte Arcotel Camino zu einer Top-Location für Hochzeiten und Veranstaltungen aller Art zu entwickeln. Das Vier-Sterne-Superior-Hotel gegenüber des Stuttgarter Hauptbahnhofs verfügt über 168 Zimmer ? davon drei Themenzimmer ?, drei Junior Suiten, eine Suite und zwei Appartements. Sechs Tagungsräume, davon vier kombinierbar, mit insgesamt 320 Quadratmeter Fläche ergänzen das Angebot.